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A VAssemblee generale des actionnaires du chemin de fer
du Gothard.

Jllessiewrs}

Nous avons l'honneur de presenter ä l'Assemblee generale de la Compagnie du Gothard notre
seizieme Rapport de gestion, comprenant l'exercice de 1887.

I. Bases et etendue de l'entreprise.
Durant l'exercice deux questions pendantes depuis assez longtemps ont recu une solution

definitive: nous voulons parier de I'etablissement de la seconde voie sur la ligne de montagne d'Erst-
feld ä Bodio, soit Biasca, et de l'emploi des fonds de construction disponibles et de leurs interets.

En ee qui concerne la premiere de ces questions, le Conseil federal suisse, d'accord avec les

Gouvernements allemand. et italien, a, par son arrete du 4 octobre 1887, fixe pour l'etablissement
de la seconde voie sur la dite ligne de montagne, un delai de 10 annees ä partir du 1er jan-
vier 1887 et approuve le programme technique et financier que nous lui avions soumis au sujet de

l'execution des travaux et dans lequel on a pu comprendre aussi, par suite de l'accroissement du

trafic, une augmentation du capital-actions d'environ 6 millions de francs. L'arrete federal est confju
comme suit:

„1. La Compagnie du Gothard est tenue de proceder ä l'execution de la seconde voie sur les

„lignes Erstfeld-Gceschenen et Airolo-Biasca et de veiller ä ce que la voie ä construire soit

„ouverte ä l'exploitation dans le delai de 10 annees (ii compter du Ier janvier 1887) et

„dans ce but, ä ce que les travaux soient bientot commences et pousses conformement aux
„dispositions du present arrete.

„2. Les travaux seront executes successivement sur les trois sections suivantes:

„«. Airolo-Faido,
„&. Faido-Biasca,

,,c. Erstfeld-Gceschenen.

„La premiere devra etre terminee et livree ä l'exploitation le Ier octobre 1890, la

„deuxieme le Ier octobre 1892 et la troisi^me le Ier octobre 1896.

„Le Conseil federal se reserve de raccourcir ces delais dans le cas oü une augmentation

de trafic l'exigerait.
„8. Les plans de construction, et en premier lieu ceux de la section Airolo-Faido, doivent §tre

„soumis au Conseil federal qui, dans son arrete d'approbation, fixera la date du commencement

des travaux (art. 13 de la loi sur les chemins de fer).
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